
 ４月例会は 18日、半年ぶりに

大沼交流センターにもどって開

催しました。出席者 16人。 

 今後の例会の予定、勉強会の

テーマなどについて話し合いま

した。 

 合評作品は以下のとおり。 

 

屋根の葺き替え工事記録 

久保田弘子  

ＤＶＤ／６分 10秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 始めは工事

記録を残そうと思っていたわけ

ではなかったのですが、やはり

工事の経過を撮影しておこうと

思い立ちました。作業中にカメ

ラを向けるのは失礼かなと思い、

あまり素材映像を撮れていない

ことと、カメラに慣れていない

ので手ブレ映像が多かったこと

が反省点です。 

≪ご意見異見≫ 

＊工事の進め方が良く整理され

ていると思いました。最後が

突然切れてしまった感じ。 

＊葺き替えの様子が良く解りま 

す。後日良き思い出となる事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

でしょう。 

＊良く撮れたと思います。 

＊なかなか自宅の行事は撮りに

くいものですが、よく経過を

追っています。確かにカメラ

は不安定ですが、うまくまと

めています。 

＊細かい工事の様子がほしかっ

た。 

 

日立のさくら７景巡り 

田﨑  博  

ＤＶＤ／７分 49秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ＤＶＤへの

書き込みトラブルがあったので

やむなく訂正前の作品になりま 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

した。テロップの一部を訂正し 

ただけで大差ありません。 

≪ご意見異見≫ 

＊日立市の桜があちこちにあり、

情感が出ていたと思います。 

＊桜の花の「ドアップ」があれ

ばよかった。 

＊途中でＢＧＭがなくなったの

は残念。でも各地の桜が見ら

れてよかったです。 

＊周辺の様子など場所のちがい

の表現がほしい。テング巣病

の説明はいらないのでは。 

 

庭 に 咲 く 花  

鈴木  隆  

ＤＶＤ／５分 17秒 

≪作者コメント≫ 今年も咲い

た庭の花を撮影してみました。

名前不明の花もありました。 

≪ご意見異見≫ 

＊すばらしい春の庭園ですね。 
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花のアップが良かったと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 

＊色んな花がある良い庭ですね。

小さな花は撮りにくいですね。 

＊全景とアップの撮り分けが良

く出来ています。画面の中に

不要なものが写り込まないよ

うにするともっと良くなりま

す。 

 

美濃島和男  

Blue-ray/３分 47秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 水戸市塩崎

町(旧常澄村)の大串貝塚ふれあ

い公園には、巨大な「ダイダラ

ボウ」の像があります。それに

まつわる話を纏めてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊勉強になりました。 

＊構成が良く解りやすかった。

良く調べてあり、素晴らしい

作品でした。 

＊情報過多。色々詰め込み過ぎ

た感ありですね。 

＊良くまとめられていました。 

 

ネモフィラとチューリップ 

美濃島和男  

Blue-ray/３分 47秒 

≪作者コメント≫ 今年のひた

ち海浜公園のネモフィラとチュ

ーリップです。ネモフィラは咲

ききっていない所もありました 

チューリップは見頃をむかえて

いました。 

≪ご意見異見≫ 

＊撮り方まとめ方が勉強になり

ました。チューリップなどの

アップがすばらしい。 

＊映像とＢＧＭが良かった。 

 

 

 

 

 

 

＊ネモフィラはロングの魅力、

チューリップはアップの魅力

で魅せてくれました。余計な

ものが入っていないのでスッ

キリしている。 

 

花 桃 の 楽 し み  

井村 泰也  

ＤＶＤ／７分 30秒 

≪作者コメント≫ 我が家の庭

に高さ約７ｍの花桃の木があり、

今年も花が咲いた。花の枝、長

さ約２ｍを約 20本剪定し、切り

花として知人にさし上げた。映

像は剪定作業情景と切り花を並

べ花街道風を作ったり、つぼや

水盤に生け、皆さんに楽しんで

頂いた様子です。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊丹精込めた花の育ての過程が

印象的でした。 

＊花が好きな様子が作品に表れ

ておりました。 

＊伐採している所は長かったが

生花にしている所はとても良

かった。 

＊だんだん華やかになっていく 

過程が良く出ていて楽しい作

品でした。欲を言えばのこぎ

りをカメラに持ち替えた絵も

欲しかった。 

＊良く枝を切る気になりました   

ね。根元の太さが見たかった。 

 

千 波 公 園  

藤田カツ子  

Blue-ray/５分 50秒 

≪作者コメント≫ 令和３年３

月 26日の千波湖の風景です。 

≪ご意見異見≫ 

＊千波湖の春の風情が伝わって

きました。 

＊相変わらず安定した映像安心

して見てられます。 

 

 

 

 

 

 

＊映像が安定していてとても良

いです。アングルも良い。 

＊動と静の繰り返しをリズミカ

ルに組み合わせた編集がうま

いですね。ちょっと繰り返し

が多すぎた感じもしますが。 

＊きれいな映像でした。撮影ポ

イントが良かった。 

 

御 岩 神 社  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／７分 08秒 

≪作者コメント≫ 日立市入四

間の御岩神社に行ってきました。

心霊パワースポットがあると聞

いていきましたが、パワースポ 

ットは山の上と聞き、今回は無 
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理のため、神社と周辺を撮影、

編集しました。 

 

 

 

 

 

  

≪ご意見異見≫ 

＊御岩神社のことよく調べてま 

 とめられています。勉強にな 

りました。 

＊普通の人が目を付けないよう

な、いろいろな所を見ている

のがすごい。 

＊良く気配りされた映像です。 

 

春到来の赤羽緑地  

原田英一郎  

Blue-ray/５分 06秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ４月２日の

赤羽緑地の春の様子を纏めまし

たので報告します。昨年 12月に

植えられた芝桜が見頃を迎えて

いました。又、オオシマザクラ

などの桜も満開。ミズバショウ

も見頃を迎えていました。緑地

を訪れる方達を絶え間なく見か

けました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ミズバショウの植付部は枚と

数えるそうですが、1枚の広

さはどのくらいなのかな？ 

＊赤羽緑地はもはや原田さん家

の庭のような存在ですね。毎

回、季節の変化を良く記録し

ています。 

＊映像、ＢＧＭ共にすばらしい。 

 

桜 め ぐ り  

松下 喜行  

ＤＶＤ／５分 53秒 

≪作者コメント≫ 桜を題材に

して、作品を作ってみました。

新しいソフトを使用し、まだ理

解が不十分なのでよい作品は出 

来ません。皆様のアドバイスを

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫  

＊いろいろな場所での撮影ご苦

労様でした。落ち着いた映像

で大変良かったです。 

＊良く歩きました。 

＊各場所で桜の花だけでないプ

ラスαを探して加えるといい

ですね。西山公園の部分は長

すぎたかな。 

＊アップの映像があっても良か

った。場所の説明が欲しかっ

た。 

 

桜 を 求 め て  n o 2  

小室 政衛  

Blue-ray/５分 26秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年の桜も

終わりです。これからは草花等

を撮影して見せたいと思います。 

≪ご意見異見≫ 

＊各地の桜の様子が良く纏めら

れていて、勉強になりました。 

＊良いカットが沢山ありました。

小室さんと言えばお祭りと子

供達の作品が見たいです（コ

ロナでダメかな？） 

＊街も村も春爛漫ですね。 

 

天空の旅人･卯月のフライト 

佐藤 勝男  

Blue-ray/10分 22秒 

≪作者コメント≫ 今年の春は、

例年になく自然の植物の成長が

早かったようです。恒例の常陸

大宮市にある辰口の桜並木を空

撮しました。この日は南風の強

い日でした。揺られながらも満

開の桜を堪能することが出来ま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

天空の旅人 

里山のさくらを探して 

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 48秒 

≪作者コメント≫ 春の季節は

モーターパラグライダーも変則

的な風に悩まされてフライト出

来ない日々が多いです。今回は

悩ましい風でしたが、那珂市に

ある静峰ふるさと公園の八重桜

を空撮しました。例年よりは早

咲きをしていました。 

≪ご意見異見≫ (２作共通) 

＊空からの桜並木の映像がすば 
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らしい。 

＊静峰公園の桜がきれいでした。 

＊桜の並木上を飛ぶのはめずら

しく、すばらしい。 

＊無事着陸良かった。 

＊いつも同じような映像でそろ 

そろ変化がほしいですね。離

着陸の部分はもっと短くても

いいのでは。 

＊耳のせいかナレーションが聞

きづらかった。 

*****     ***** 

▼コロナ禍の中ですが、春の新

作をたくさんありがとうござい

ました。その割に感想を書いて

下さる方が少ないのはどうして

でしょう。作品を出した人への

礼儀だと思いますが。 

▼久しぶりに開いた勉強会は、 

フィルターについて、特に関心

多かったクロスフィルターにつ

いて話しがありました。ほかに

「ピタリ四角」、ユーチューブ

のダウンロードなど。 

▼勉強会についてはテーマが少

ない時は 11時からでもよいの

ではという提案もありましたが、 

５月は今まで通り 10時から行

うことになりました。 

 新型コロナの影響で、一昨年秋の「鹿嶋のご神幸」

以来撮影会を行っていません。今後のコロナの感染

状況にもよりますが、今年はぜひ秋になったら実施

できればと思います。県内でご希望の場所がありま

したら、積極的にご要望をお聞かせください。現在、

航空ミュージアム準備中の筑西市のザ・ヒロサワ・

シティなどが案に上がっています。 

ひたち国際大道芸は延期に 
毎年５月に行われていた「ひたち国際大道芸」、

昨年は中止でしたが、本年は延期されることになり

ました。いつになるかはいまのところ未定です。 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

      （111ch 毎週日曜更新 15分番組） 

4/18～ 中小路小学校卒業式 *

4/25～ 天空の旅人･里山のさくらを探して 

(佐藤勝男) 
 

 

    ネモフィラとチューリップ (美濃島和男) 

5/ 2～ 春到来の赤羽緑地     (原田英一郎) 

    花桃の楽しみ        (井村泰也) 

5/ 9～ 涸沼の朝          (鈴木 隆) 

    千波公園         (藤田カツ子) 

5/16～ 御岩神社          (真弓喜幸) 

    ダイダラボウ古代の伝説の巨人 

                 (美濃島和男) 

        * 印は会員外からの投稿作品 

お詫び：｢春到来の赤羽緑地｣を放送の際、作者を美濃島

さんとしてしまいました。申し訳ありませんでした。 

▼最新情報はホームページで 

   ご覧ください 

        ＱＲコード → 

 

 

 

▼毎週木曜 18:10～｢茨城ニュースいば６｣で放送 

4/22 ひたち海浜公園のチューリップ(美濃島和男) 

※投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

 ＮＨＫ水戸放送局「ビデオレター」係へ 

★ ５月例会は 16日開催です ★ 
  コロナのせいか、今年の春は短く感じました。夏はどうなるのでしょうか。今月も何とか例会 

を開催できそうです。下記のとおり開催しますのでご出席ください。 

● ５月 16日（日）午後 1:00から 

● 大沼交流センター ２階 

内容 ① 連絡打合せ（今後の予定、撮影会など） 

   ② 会員作品合評（一人 10 分以内、活発な 

ご意見をお願いします。） 

   ③ その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ ５班：美濃島、原田、田﨑、矢部、橋本の皆さんご協力ください 

勉 強 会  午前 10:00から 

｢ギガファイル便｣の使い方、

インターネットについてほか 

コロナウイルス感染防止 

にご協力ください 
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